

COLLECTION MOTEUR

#VOLUME 8



Entamée à la toute fin des années 90, la Collection Moteur nous fait découvrir les voitures mythiques qui ont marqué l'histoire des hommes et de la société depuis la fin de la dernière guerre mondiale. Elles sont présentées par des collectionneurs, des pilotes, des concepteurs, ou tout simplement des amateurs avertis pour qui elles ont été " la voiture de leur vie ". Ils ne sont pas seulement passionnés d'automobile, ils sont aussi amoureux d'une marque, d'un modèle en particulier.

GOLF LA RÉFÉRENCE



Golf La référence

Un documentaire réalisé par Fabrice Maze

La Volkswagen Golf produite a plus de 20 millions d'exemplaires depuis 1974 va bientôt priver la Coccinelle du titre de voiture la plus produite au monde. En 1976 apparaissait la mythique Golf GTI développant 110 CV. La Golf GTI dans sa livrée noire, aussi à l'aise à la ville que dans une spéciale de rallye, devient très vite la voiture branchée des années 80 et sera copiée par tous les grands constructeurs. Michel Le Paire, père de la Golf GTI française 16 soupapes, est un témoin passionné et incontournable du développement et du succès de la Golf en France. Hervé Brossard, Président DDB groupe France et DDB Europe, va nous initier à l'esprit humoristique et impertinent des campagnes publicitaires de la Golf.

